

Erfolgreiche Kreismeisterschaft für HSV Mainflingen

Am Sonntag, den 07.10.2023 fand die Kreismeisterschaft Rally Obedience der Kreisgruppe 4 in Erzhausen statt.



Auch Mainflinger Hundesportler waren am Start. Zuerst ging Corinna Sommer sowohl mit „Kalea“ (Mix) als auch mit „Kaili“ (Kurzhaar-Collie) in den Beginnern an den Start. Sie konnte den Parcours von Andrea Kümmel jeweils mit einem schönen „Sehr Gut“ bestehen. Claudia Kolb gelang es in der Klasse 1 mit „Fluffy“ (Mittelspitz) ein „Vorzüglich“ und den 4. Platz zu verbuchen. Zum 3. Platz hatte ihr übrigens nur ein paar Sekunden gefehlt.

Lucy Sander holte sich mit „Indi“ (Sheltie) den Kreismeister Titel Jugend Klasse 1 und mit „Uli“ (Langhaar-Collie) den Vize.

Margit Sander trat mit beiden Hunden an, diesmal Klasse 2. Bei Indi kam bei seinem ersten Start in der Klasse ein nettes „Gut“ raus. Er war etwas zu wuselig, sprich warum nur eine Sache machen, wenn man auch gleich drei- bis fünf Sachen machen kann. Uli hatte ein hohes „Sehr Gut“ und damit den 4. Platz.

Nun kam die schwierigste Klasse, die Klasse 3, und damit auch die anspruchsvollsten Übungen. Sei es Positionswechsel auf Distanz, Stop beim Abruf oder Doppeltwist, alles war kein Problem für Jutta Wille mit „Audax Lupa“ (X-Herder) und somit wurden sie Kreismeister Klasse 3.

